

<3年生> 本気になっていきますか?!

本気になったら必ず壁にぶつかる。そうしたら、またその壁をよじ登ればいい。決して逃げるな・・・いい訳をするな・・・人のせいにするな・・・人を責めても寂しさが残るだけ・・・自分にできることを考える・・・できると思ったことから手あたり次第とりかかる・・・やったことを書き出す・・・そこまでの自分をまずほめてやる・・・次にできることを考える・・・そしてまたとりかかる・・・そうしているうちに目の前の壁に小さな穴があく。ここまでくればなんとかなる。前に流行った歌にいい詞があった。『逃げ出さないこと・投げ出さないこと・あきらめないこと・信じぬくこと・駄目になりそうなきれが一番大事』今は、みんなしんどい時期です。ここを踏ん張ろう！自分の進路に向かって頑張っていこうね。

補充学習を自分のものにしよう

7時間目の補充学習が始まって1か月。放課後の教室には熱心に学習する姿が見られ始めました。しかし、まだ自分の目的をはっきりともてずに参加している人もいます。補充学習の態度をチェックしてください。

- 忘れ物をする。 時間がきても席に着いていない。 帰りたいな・・・と思う。
ノートを写しているだけ。 ぼんやりとしてしまうことがある。



○水抜きから始まった運動会、とても楽しかったです。生徒会の仕事もやりとげることができて安心しました。

○運動会は、とても楽しかったし、いい思い出になりました。前にいた先生とも会えて嬉しかったです。残りの中学校生活も楽しく過ごせたらいいなと思います。

○雨が降ったけど、途中から晴れてほとんどの競技ができてうれしかったです。勝てなかったけど、すごく楽しかったです。

○中学校最後の音楽会が終わりました。音楽会では文化祭以上に声を出すことができました。なかなかきれいな声が出なくてつまずいたこともあったけど、練習していく度に出せなかった高音もきれいに出来るようになってとても嬉しかったです。

○どの学校の演奏や合唱も頑張りが発表からみえて、すごく感動しました。合唱では、知っている曲がたくさんあったので歌いたい気持ちに蓋をするのが大変でした。でも、その分自分たちの出番で楽しく歌うことができました。

○どの演奏、合唱もきれいだったけど、私は三島の「群青」が一番好きでした。ピアノの伴奏やみんなの歌声がきれいに響いていてよかったなと思いました。

